



Medien-Information

19. September 2024

20 Jahre Ökumenischer Medienladen

Ein Erfolgsmodell feiert Jubiläum

Stuttgart/Rottenburg. Der Ökumenische Medienladen in Stuttgart feiert am 1. Oktober sein 20-jähriges Bestehen. Die Kooperation zwischen der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und der Diözese Rottenburg-Stuttgart hat sich über zwei Jahrzehnte hinweg als äußerst erfolgreiches Modell bewährt. In dieser Größenordnung ist sie die einzige ökumenische Kooperation im Bereich Medienverleih in ganz Deutschland.

"Der Ökumenische Medienladen ist gelebte und praktizierte Gemeinsamkeit. In seiner pädagogischen und medialen Kompetenz hat der 'ÖML' schon sehr früh Wege eingeschlagen, die heute selbstverständlich sind. Und noch selbstverständlicher sein können. Insofern richtet er sich immer wieder neu aus und auf die Anforderungen unseres medialen Wandels ein", so Frank Zeithammer, Geschäftsführer der Evangelisches Medienhaus GmbH in Stuttgart, die in der ökumenischen Zusammenarbeit die württembergische Landeskirche vertritt.

Rainer Steib, Leiter der Fachstelle Medien in der Hauptabteilung XI Kirche und Gesellschaft des bischöflichen Ordinariats in Rottenburg, sagt: "Ich begleite diese erfreuliche Entwicklung des Ökumenischen Medienladens jetzt schon von Anfang an und kann nur sagen, nicht nur die Statistik, sondern auch die unkomplizierte und freundschaftliche ökumenische Kooperation macht sehr viel Freude."

Aktuell betreut der Ökumenische Medienladen ca. 6.200 Kunden und Kundinnen, von denen etwa 55 Prozent aus dem Schulbereich kommen. Jährlich verzeichnet der Medienladen ca. 80.000 Downloads und Streams mit einem jährlichen Zuwachs von etwa 10 Prozent. Das Angebot wird kontinuierlich um ca. 180 neue Medien pro Jahr erweitert. Insgesamt umfasst das Sortiment ca. 2.250 Filme und E-Kamishibais.

Besonders bemerkenswert ist, dass deutschlandweit über 20 Prozent der Zugriffe aller konfessionellen Medienstellen über den Ökumenischen Medienladen und damit in Württemberg laufen. Dies unterstreicht die zentrale Rolle des Medienladens in der bundesdeutschen Medienlandschaft.





Wir freuen uns, dieses bedeutende Jubiläum zu feiern und sind gespannt auf die kommenden Jahre, in denen wir weiterhin innovative und hochwertige Medienangebote bereitstellen werden.

Hinweise: Sie finden den Ökumenischen Medienladen hier.

Diese Medieninformation wird zeitgleich von den Pressestellen der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und der Diözese Rottenburg-Stuttgart versendet. Wir bitten, Mehrfachsendungen zu entschuldigen.